

Convocatoria: Reconstruir el amor, contar el cambio

¿Qué significa amar hoy? ¿Cómo podemos imaginar formas de amar que sean libres, saludables y auténticas, lejos de las jaulas impuestas por los estereotipos y las convenciones? Una vez que hemos deconstruido todo lo que se puede deconstruir sobre el amor, nos queda una sola cosa por hacer: *reconstruir*.

Zattere es un espacio de creación y reflexión colectiva, nacido para explorar temas urgentes y universales a través de la lente de una cultura que se rebela contra el conformismo. En esta convocatoria, te invitamos a contar el amor en todas sus formas: desde las que conocemos bien hasta aquellas que todavía estamos aprendiendo a reconocer.

¿Qué buscamos?

- **Poesías, relatos y reflexiones personales:** historias de amor, placer y sexo que deconstruyan los modelos tradicionales y desafíen los moralismos del pensamiento conservador.
- **Visiones artísticas:** dibujos, fotografías, ilustraciones o cualquier forma visual que explore el amor como acto político.
- **Recomendaciones culturales:** obras que nos inspiren a repensar nuestros vínculos sexoafectivos.

¿Qué temas proponemos?

- El amor como construcción colectiva: cómo superar el modelo heteronormativo y monógamo para imaginar nuevas formas de relacionarnos.
- La reconstrucción del amor: historias y visiones que pongan en el centro el valor del cuidado, la escucha, la empatía y la libertad.
- El redescubrimiento de las raíces: ¿cómo podemos aprender del pasado? ¿Qué enseñanzas podemos tomar de las generaciones anteriores para crear un futuro más justo e inclusivo, reconociendo el valor de nuestras raíces?

¿A quién buscamos?

Personas que deseen contar y compartir, con sinceridad y creatividad.

No buscamos profesionales ni expertxs: nos interesa cualquier persona que tenga algo que compartir y quiera hacerlo de forma auténtica. No importa si escribes, dibujas, fotografías o inventas historias: tu visión cuenta, especialmente si nace de una idea de cultura libre, transfeminista, decolonial y, por qué no, un poco descarada.

¿Por qué participar?

Porque contar el amor es el primer paso para imaginarlo de otra manera y reconstruirlo a partir de una pluralidad de proyectos diferentes. Si el amor está en crisis, precisamente porque todxs hemos reconocido que las cuentas ya no cuadraban – en esa fórmula de amor

patriarcal con la que fuimos adoctrinadxs –, tomamos conciencia de que el amor es una cuestión colectiva, además de individual. Y siendo colectiva, es por tanto *política*.

¿Cómo participar?

- Envía tu obra (textos, imágenes u otros formatos), junto con la autorización firmada, a **zattere.org@gmail.com** antes del **01/03/2025**, escribiendo en el asunto el título de la convocatoria en la que deseas participar*.
- Siéntete libre de interpretar el tema como desees: no tenemos reglas estrictas ni expectativas predeterminadas.

Cada obra será evaluada y discutida con atención para formar parte de nuestro próximo proyecto colectivo: una balsa de ideas, historias y provocaciones para navegar en aguas estancadas o en plena tormenta.

Si crees que las ideas necesitan espacios para flotar – y, a veces, también para dejarse a la deriva – te invitamos a unirte a nosotrxs.

*** Si tienes una obra que deseas compartir con nosotrxs, pero que no encaja en los temas de las convocatorias actualmente abiertas, ¡envíala igualmente! Tu trabajo podría inspirar el tema de una nueva convocatoria o, en el futuro, podríamos reunir todas las obras “fuera de tema” en una nueva publicación. Especifica en el asunto del correo “*Obra fuera de tema*”.**